

Nussbaumer, Selina**Betreff:**

Antrag der ÖDP-Fraktion

Von: T-online [<mailto:kaminfeger.scharpf@t-online.de>]**Gesendet:** Montag, 30. September 2019 20:09**An:** Hirth, Franz**Betreff:** Antrag der ÖDP-Fraktion

Sehr geehrter Herr Landrat Sievers,
Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich auf der Kreisstraße (K 8039) zwischen Winterbach und Sattelbach wieder eine Mittelmarkierung anzubringen, die seit einigen Jahren (Erneuerung der Asphaltierung) vollständig fehlt, obwohl seit Jahrzehnten bekannt ist, dass diese zu einer spürbar geringeren Unfallhäufigkeit führt.

Es ist nicht verständlich, wenn zwar das Geld für die (dringend notwendige) Erneuerung der Asphaltdecke vorhanden ist, aber auf das insgesamt finanziell wenig aufwendige Aufbringen der Mittelmarkierung verzichtet wird, obwohl dadurch, wie bereits ausgeführt, die Unfallhäufigkeit wächst.

Diese Kreisstraße ist allenfalls ca. 6 m breit sodass dort, wie der Deutsche Verkehrssicherheitsrat bei solch schmalen Straßen bereits seit längerer Zeit fordert, eine Tempobegrenzung auf 80 km/h angeordnet werden sollte.

Die momentan dort gefahrenen Geschwindigkeiten sind oftmals schlicht atemberaubend, da zahlreiche Verkehrsteilnehmer die dort leider immer noch erlaubten 100 km/h großzügig um zumindest die Mehrwertsteuer aufrunden und so die Fahrzeuge mit praktisch nur wenigen Zentimetern Abstand aneinander vorbei rasen. Selbst geringfügigste Fahrfehler würden dort zur Katastrophe führen.

Mit freundlichen Grüßen

Siegfried Scharpf

Mit sonnigen Grüßen

Siegfried Scharpf Schornsteinfegermeister Fraktionsvorsitzender Kreisrat

Tel. 0171 330 480 9 Fax. 0751 13800

Kaminfeger.Scharpf@t-online.de

Irene Scharpf

Ärztin für Allgemeinmedizin

Fachärztin für Homöopathie

Email: aerztin.irene.scharpf@t-online.de

Benedikt und Karl Scharpf GbR